



Comunicado de prensa  
25 de septiembre de 2012

## **Viaja en el tiempo con BMW**

¿Recuerdas las carreras en el pasillo de casa, el Scalextric que les pedías a los Reyes Magos o las películas de persecuciones?

Antes incluso de que pudieras ponerte al volante de un coche ya soñabas con conducirlo, por eso BMW España, líder en el sector de la automoción en número de fans e interacciones en Facebook, ha creado una original aplicación en la conocida red social que permite a los fans recorrer su biografía a través de un fascinante viaje en el tiempo.

Inspirada por el nuevo Timeline de Facebook,, con la aplicación “Viaje en el tiempo” podrás recordar esos momentos que te ayudaron a disfrutar de la carretera, antes incluso de que pudieras recorrerla al volante en un emocionante vídeo personalizado como este <http://www.youtube.com/watch?v=hqDH4rwcheF&feature=plcp>

La empresa responsable del desarrollo y creación de la aplicación es l'Move, agencia digital de servicios plenos encargada de la estrategia y gestión de las redes sociales de BMW España.

¿Nos acompañas en este viaje?  
[http://www.facebook.com/BMW.Espana/app\\_201529006634721](http://www.facebook.com/BMW.Espana/app_201529006634721)